

qui demande un crédit additionnel de \$622.00 pour achever la construction de certains égouts.

Résolu : De souscrire à ce rapport.

20.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$10,000. aux fins d'exhausser et niveler les rues.

Résolu : De souscrire audit rapport, mais jusqu'à concurrence de \$3,000.00 seulement.

21.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de substituer certains matériaux dans la construction des trottoirs de la rue du Plateau.

Résolu : De souscrire à ce rapport et d'accorder à la Commission de la Voirie un crédit de \$18,000 à cette fin.

22.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$4,000.00 pour les noms de rues et les numéros des maisons.

Résolu : De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$3,000.00 seulement.

23.—Soumis et lus un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$25,591.00 pour paver en asphalte la rue Fullum, depuis la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario.

Résolu : De souscrire audit rapport.

24.—Soumis et lue un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$25,000.00 pour niveler et macadamiser les rues dans toute la Ville.

Résolu : De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$8,500.00 seulement.

25.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$200.00 pour acheter des imperméables et des bottes en caoutchouc pour certains employés.

Résolu : De souscrire à ce rapport.

26.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$15,000.00 pour payer le coût de l'exhaussement de partie de la 4^{ème} avenue et la pose de trottoirs de deux planches sur le long.

Résolu : De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$250.00 seulement pour l'exhaussement de ladite rue.

27.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de substituer des blocs de scorie aux blocs de granit pour la confection du pavage de la rue Notre-Dame Est, et demandant un crédit de \$7,480 à cette fin.

Résolu : De souscrire à ce rapport (M. Pêchevin Guay dissident).

28.—Le Département en Loi produit son opinion au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,500.00 pour approvisionner d'eau au moyen de tonnes, les résidences de cette partie de la Ville qui vient d'être annexée ; et il informe la Commission qu'il ne peut se prononcer sur la responsabilité de la Ville à ce sujet.

Déposée aux archives.

29.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$33,375.00 pour la pose d'un tuyau de 24 pouces dans la rue St Jacques.

Résolu : De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$20,025 seulement, étant 60 p.c. du montant total demandé, afin de permettre à la Commission de l'Aqueduc d'acheter les conduits requis pour l'année courante, la pose desdits conduits étant remise à l'année prochaine, vu la saison avancée.

30.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$12,000.00 pour poser des conduits dans le quartier St. Jean-Baptiste.

Résolu : De souscrire audit rapport.

31.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$5,800.00 pour paver la rue Mentana.

Résolu : De ne pas souscrire à ce rapport, attendu qu'un crédit de \$4,750.00 a été voté à la Commission de l'Aqueduc, le 18 mai dernier, pour poser des conduits dans ladite rue, ouvrage qui n'est pas encore terminé.

32.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$29,000.00 pour le pavage de la rue Notre-Dame Est.

Résolu : De ne pas souscrire audit rapport, attendu que le service d'eau de la rue en question a besoin d'être renouvelé et que ce service appartient à la Montreal Water & Power Co.

33.—La Commission prend en considération les rapports de la Commission de la Voirie demandant des crédits à l'effet de paver certaines rues, et aussi, dans chaque cas, un estimé du surinten-

for an additional appropriation of \$622.00 to complete the construction of certain sewers.

Resolved : To concur therein.

20.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$10,000.00 for the purpose of grading and levelling streets.

Resolved : To concur therein but to the amount of \$3,000. only.

21.—Submitted and read a report from the Road Committee to substitute certain material for permanent sidewalks on Plateau street.

Resolved : To concur therein, and that the Road Committee be granted an appropriation of \$18,000. for this purpose.

22.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$4,000.00 for street names and house numbers.

Resolved : To concur therein but to the amount of \$3,000.00 only.

23.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$25,591.00 to pave Fullum street with asphalt, from Ste. Catherine street to Ontario Street.

Resolved : To concur therein.

24.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$25,000.00 to level and macadamize streets throughout the City.

Resolved : To concur therein but to the amount of \$8,500.00 only.

25.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$200.00 to purchase rubber coats and rubber boots for certain employees.

Resolved : To concur therein.

26.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$15,000.00 to defray the cost of grading part of 4th. Avenue, and laying two-planks-on-the-run sidewalks.

Resolved : To concur therein but to the amount of \$250.00 only for grading said street.

27.—Submitted and read a report from the Road Committee to substitute Scoria blocks for Granite blocks for Notre Dame St. East paving, and that an appropriation of \$7,480.00 be voted for this purpose.

Resolved : To concur therein, (Alderman Guay dissenting.)

28.—The Law department reported, in connection with a report of the Road Committee for an appropriation of \$1,500.00 to supply water in puncheons to residences in the newly annexed parts of the City, informing the Committee that they cannot pronounce themselves on the responsibility to be incurred by the City in this connection.

Filed of Record.

29.—Submitted and read a report from the Water Committee for an appropriation of \$33,375.00 to lay a 24 inch main in St. James street.

Resolved : To concur therein but to the amount of \$20,025.00 only, being 60 per cent of the total amount asked for, in order that the Water Committee may purchase the required mains during the current year, the work of laying the same being deferred until next year owing to the lateness of the season.

30.—Submitted and read a report of the Water Committee for an appropriation of \$12,000.00 to lay mains in St. Jean Baptiste Ward.

Resolved : to concur therein.

31.—Submitted and read a report of the Road Committee for an appropriation of \$5,800.00 to pave Mentana street.

Resolved : not to concur therein, inasmuch as an appropriation of \$4,750.00 was voted to the Water Committee on the 18th. of May last for laying water pipes in said street, which said work is not yet completed.

32.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$29,000.00 to pave Notre Dame street East.

Resolved : Not to concur therein, inasmuch as the water service in said street requires to be renewed, and that the same belongs to the Montreal Water & Power Co.

33.—The Committee considered reports from the Road Committee for appropriations to pave certain streets, with an estimate in each case, from the superintendent of the water works